
Con las mujeres, con los mayores, 
con nuestras asociacionesEsperanza Aguirre y la corrupción

Sin duda la noticia que más eco ha tenido en la vida política 
municipal en el último mes ha sido la dimisión de Esperanza 
Aguirre como presidenta del PP de Madrid. Los sucesivos 
escándalos de corrupción en los que se ha visto envuelta y 
el cerco judicial sobre su gente de confianza han terminado 
por forzar la dimisión de quién aspiraba a convertirse en 
la Margaret Thatcher española. Atrás queda un extenso 
currículum en el que sus pupilos de Pozuelo han sido 
alumnos aventajados y a los “la lideresa” siempre ha tratado 
con especial cariño. 

La dimisión de Aguirre ha dolido mucho en el PP de Pozuelo. 
Nuestro pueblo ha sido un campo de experimentación para 
esta familia política, que alcanzó su culmen en el periodo 
del imputado Jesús Sepúlveda y que ha continuado dando 
coletazos hasta nuestros días. Y es éste precisamente el que 
para algunos es el verdadero éxito de la filosofía aguirrista: 
la corrupción como forma de hacer política.

Descabezada la lidersa del aparato, el PP de Pozuelo 
cabalga oficialmente sin control. La desorientación política 
y la falta de conocimiento sobre el municipio que veníamos 
denunciando desde la oposición han sido respondidas 
con iniciativas erráticas que evidencian que el PP sigue 
sin encontrar un plan de gobierno para Pozuelo. A la vista 
está la última modificación del reparto de concejalías por 
la que el Primer Teniente de Alcalde, Félix Alba, ha perdido 
la confianza de la Alcaldesa en favor de quien representa 
el conservadurismo más atroz del gobierno, Carlos Ulecia, 
en un tema tan importante como la rehabilitación de los 
barrios históricos. Un viraje que sólo puede entenderse 
desde la perspectiva de reforzamiento del sector más ultra 
de la base social del PP.

Las sospechas de fraude siguen acechando al gobierno 
municipal en relación al escándalo de las empresas de 
jardinería. Hay órdenes expresas de cerrar cuanto antes la 
polémica pero sin aceptar la petición de Somos Pozuelo de 
abrir una Comisión para investigar lo sucedido. Cualquier 
cosa menos reconocer que en Pozuelo se ha vuelto a 
gobernar pensando en el beneficio de unos pocos y no 
en los intereses de los vecinos. Desde aquí hacemos un 
llamamiento a los vecinos de Pozuelo para exigir por 
todas las vías posibles lealtad y transparencia al gobierno 
municipal como condiciones indispensables de una 
democracia real.

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ
Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO

Pozuelo es desde el pasado pleno una ciudad más justa e 
igualitaria. En él conseguimos el apoyo de todos los grupos 
a una iniciativa para luchar contra la brecha salarial entre 
hombres y mujeres. Y es que no podemos tolerar que las 
mujeres cobren un 24% menos por igual trabajo. En dicho 
acuerdo el Ayuntamiento también se comprometió a 
la elaboración de un Plan de Igualdad pues llevamos sin 
él desde el 2011, la introducción de cláusulas sociales de 
género en la contratación y a que no haya subvenciones 
públicas a entidades que vayan contra la igualdad. 

Por otro lado el mes pasado hemos denunciado que el 
comedor del centro de mayores de Pozuelo lleva cerrado 3 
meses y podría estar así otros 3 más. El cierre afecta a más de 
600 personas al mes a las que no se han dado alternativas.  
Exigimos que la reapertura sea lo más rápida posible. Con 
nuestros mayores hay que tener planificación, previsión y 
cuidarles. No se puede cerrar un comedor como ese por 
razones que nadie ha explicado bien y olvidarse. 

Por último hoy queremos hablar de tres colectivos que 
nos son muy queridos: La Casa de Extremadura, El Foro y 
La Poza. Los dos primeros sufren los problemas de la falta 
de atención del PP a todo el complejo Coca de la Piñera, 
llevan demasiado tiempo diciendo que van a rehabilitarlo 
y lo único que han hecho ha sido desalojar a parte de sus 
vecinos. Ahora nos encontramos con un informe que dice 
que el edificio que ocupan está mal. No han sido capaces 
de anticiparse ni de ofrecer alternativas adecuadas a estas 
dos asociaciones tan integradas en nuestra ciudad, una 
formada por los muchos extremeños que vinieron aquí en 
el siglo pasado, la otra casa de la cultura pozuelera por la 
que han pasado miles de personas desde el 79.

Además en pleno aprobamos la cesión de un local a La 
Poza. Ya lo pedimos en varias ocasiones y lo celebramos 
porque no podemos olvidar a aquellos que se preocupan 
por nuestra memoria, por saber lo que somos, por 
construir identidad y hacernos ver que este fue un pueblo 
de lavanderas, hortelanos y labradores, que corría el agua 
por sus arroyos y que en ellos está el germen de esta 
ciudad y que no debemos olvidar. 

Estamos a tu disposición para lo que consideres en:
gruposocialista@pozuelodealarcon.org
http://www.gmspozuelo.org/
917152727
@GMSPozuelo

ÁNGEL GONZ ÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal PSOE
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Una medida de futuro

Fomentar la natalidad en el municipio es el objetivo 
prioritario que persigue la nueva ayuda que se va aponer 
en marcha desde el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.  
Una ayuda de hasta 2.500 euros, y que, en una primera 
convocatoria estará destinada a los nacidos o adoptados 
entre el primero de enero y el treinta de junio de 2015. El 
plazo para solicitar la ayuda se abrirá el primero de abril  y 
se prevé que a partir del verano se arbitre el procedimiento 
para que se pueda solicitar la ayuda para aquellos 
nacimientos o adopciones que hayan tenido lugar a partir 
de julio del pasado año.

Aunque Pozuelo es el municipio de la zona noroeste que 
cuenta con un mayor número de miembros por unidad 
familiar (3,28), su tasa de natalidad se encuentra por 
debajo de la media nacional. Con la introducción de esta 
ayuda se quiere aumentar la protección a las familias, 
mejorando su situación y favorecer la posibilidad de 
aumentar la natalidad en el municipio para que nuestra 
población no vaya envejeciendo progresivamente.

Queremos ayudar a las familias, porque su protección 
constituye una de las líneas de actuación de este equipo 
de gobierno. Lo es,  porque creemos y defendemos que 
la “unidad familiar” es fundamental en la estructura y 
configuración de nuestro modelo de sociedad. En su 
importancia como transmisora de valores y en su papel 
protagonista en la educación de las generaciones futuras.

Y también buscamos, con esta medida, aumentar la tasa 
de natalidad en el municipio. Lo hacemos, porque somos 
conscientes de que uno de los mayores desafíos a los que 
se va a tener que hacer frente nuestra sociedad, a medio y 
largo plazo, es, sin duda,  el del envejecimiento progresivo 
de la población. Una sociedad más envejecida, que va a 
necesitar más medios y más recursos con los que hacer 
frente a las demandas de todo tipo que una población así 
estructurada va a requerir. 

Poner en marcha una iniciativa que ayude a fomentar la 
natalidad en el municipio  es, por tanto, una medida que 
pone el punto de mira en un objetivo lejano. Que no busca 
un rédito cortoplacista, sino que está pensada para el 
futuro de nuestro municipio y los que en él residan.

Ciudadanos ha presentado un proyecto de acuerdo no 
normativo en el Ayuntamiento de Pozuelo, en el que 
solicitamos la derogación de la Ordenanza Fiscal Reguladora 
de la Tasa de Alcantarillado, en vigor desde 2008 y antes 
de ese año, inexistente. Para situar jurídicamente el tema, 
baste decir que el artículo 106.1 de la Ley 7/85 de Bases de 
Régimen Local, establece que las entidades locales tendrán 
autonomía para establecer y exigir tributos de acuerdo 
con lo establecido por la legislación estatal en la Ley de 
Haciendas Locales.

Esta Ley, aprobada por Real Decreto Legislativo 2/2004, 
establece la posibilidad que las entidades locales puedan 
establecer tasas o precios públicos para financiar los 
servicios que prestan. En base a esta potestad normativa, 
el Ayuntamiento de Pozuelo instauró en 2008 la citada 
Ordenanza Fiscal, por la que todas las viviendas, locales 
comerciales y edificios vienen abonando 0,224 € por metro 
cúbico de agua consumida, que se cobra a través de los 
recibos del Canal de Isabel II.

Ciudadanos estima que la medida que supuso la 
implantación de esta nueva tasa fue meramente 
recaudatoria, con el objetivo de paliar la grave situación 
financiera que atravesaba el Ayuntamiento en ese 
momento. En la actualidad, el último Presupuesto liquidado 
del ejercicio 2014, arroja un superávit de 18 millones de 
euros. El de 2015, aún sin liquidar, también arrojará superávit 
y en el reciente Presupuesto para 2016, aprobado el pasado 
diciembre y en vigor, se prevé un Superávit inicial de 8,5 
millones de euros, así como eliminar totalmente la deuda 
del Ayuntamiento.

La situación económica del Consistorio es muy distinta a 
la de 2008, cuando se instauró esta Tasa, dado que ahora 
disfruta de unos balances saneados, superávits repetidos, 
depósitos bancarios y deuda cero. Por ello, siendo 
potestativo para el Ayuntamiento imponer y cobrar dicha 
Tasa, como cualquier otra, Ciudadanos cree que ha llegado 
el momento de suprimirla, reducir con ello la carga fiscal a 
los vecinos, comerciantes y empresas instaladas en nuestro 
municipio y volver a la situación anterior a enero de 2008, 
asumiendo directamente el Ayuntamiento el coste del 
servicio de alcantarillado con cargo a su Presupuesto y sin 
cobrar una Tasa específica que financie dicho coste. ¿Por 
qué el gobierno del PP se niega a derogarla? Tendrá que 
explicarlo a los ciudadanos, especialmente a su electorado.

FÉLIX ALBA
Portavoz del PP Pozuelo de Alarcón

MIGUEL ÁNGEL BERZAL
Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS

Ciudadanos exige la derogación de 
la Tasa de Alcantarillado de Pozuelo
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